

Au fil de l'Évangile de vendredi : Laissez agir le Saint-Esprit comme bon lui semble

Commentaire du vendredi de la 14ème semaine du temps ordinaire. « Voici que moi, je vous envoie comme des brebis au milieu des loups ». Le monde est plein de difficultés, il est plein de loups. Nous ne sommes que d'humbles moutons. Jésus nous invite à laisser faire l'Esprit Saint qui vainc tout mal.

Évangile (Matthieu 10, 16-23)

En ce temps-là, Jésus disait à ses Apôtres :

« Voici que moi, je vous envoie comme des brebis au milieu des loups. Soyez donc prudents comme les serpents, et candides comme les colombes. Méfiez-vous des hommes : ils vous livreront aux tribunaux et vous flagelleront dans leurs synagogues. Vous serez conduits devant des gouverneurs et des rois à cause de moi : il y aura là un témoignage pour eux et pour les païens. Quand on vous livrera, ne vous inquiétez pas de savoir ce que vous direz ni comment vous le direz : ce que vous aurez à dire vous sera donné à cette heure-là. Car ce n'est pas vous qui parlerez, c'est l'Esprit de votre Père qui parlera en vous. Le frère livrera son frère à la mort, et le père, son enfant ; les enfants se dresseront contre leurs parents et les feront mettre à mort. Vous serez détestés de tous à cause de mon

nom ; mais celui qui aura persévétré jusqu'à la fin, celui-là sera sauvé.

Quand on vous persécutera dans une ville, fuyez dans une autre. Amen, je vous le dis : vous n'aurez pas fini de passer dans toutes les villes d'Israël quand le Fils de l'homme viendra. »

Commentaire

Jésus nous met en garde contre les difficultés, nous sommes comme "des brebis au milieu des loups". La vie d'un chrétien n'est souvent pas facile, elle implique la souffrance, la douleur, la contradiction.

Aujourd'hui, nous évoluons dans un environnement qui n'est pas chrétien, tout comme à l'époque des apôtres. Mais l'environnement ne peut être une excuse pour ne pas évangéliser. Face à cette situation, Jésus nous donne la recette : rendre

témoignage. Si souvent, nous, chrétiens, nous nous trouvons freinés par un environnement défavorable qui nous sert d'excuse pour ne pas évangéliser. Jésus sait qu'il nous envoie vers les loups, mais il nous encourage à être ses témoins.

Dans cette situation, Jésus nous encourage à faire le bien. La violence est vaincue par l'amour, la mort par la vie. Saint Josémaria disait : " nous devons noyer le mal dans l'abondance du bien " (Sillon, 864).

Jésus nous encourage à faire confiance à l'Esprit Saint, sans craindre d'aller à contre-courant. C'est une grâce que nous devons demander au Seigneur. Être cohérents, vivre en chrétien.

Face à cet apparent paradoxe d'être des brebis au milieu des loups, Jésus nous fait regarder au-delà. Le chrétien est une brebis, mais il compte sur l'aide de l'Esprit Saint, il

compte sur l'aide de la grâce. Et Dieu peut faire plus que n'importe quelle bande de loups.

Lorsque nous perdons notre vision positive et que nous nous sentons abattus par le mal dans le monde ou dans nos vies, tournons notre prière vers le Ciel et restons confiants car Dieu a vaincu le monde.

Pablo Erdozain // Thomas Faull -
Getty Images Signature

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/gospel/au-fil-de-
levangile-de-vendredi-laissez-agir-le-
saint-esprit-comme-bon-lui semble/](https://opusdei.org/fr/gospel/au-fil-de-levangile-de-vendredi-laissez-agir-le-saint-esprit-comme-bon-lui semble/)
(17/01/2026)